

Comunicado 157
Ciudad de México, 22 de agosto de 2021

Por tercera ocasión, estudiante del IPN es galardonado con el Premio Estatal de la Juventud en Zacatecas

- ***El tercer reconocimiento de Jaime Vladimir Espinosa Herrera, también le fue otorgado este año a Diego Alberto Hernández Zúñiga, ambos alumnos politécnicos***
- ***La Titular de la SEP, Delfina Gómez Álvarez, ha destacado la necesidad de cultivar ciudadanas y ciudadanos conscientes de su entorno***
- ***El Director General del IPN, Arturo Reyes Sandoval, ha resaltado la importancia de la tarea de los defensores ambientales en las Instituciones de Educación Superior***

Por la dedicación y compromiso que en cinco años ha puesto en cada uno de sus proyectos ecológicos en favor del progreso de su comunidad, Jaime Vladimir Espinosa Herrera, estudiante de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería, unidad Zacatecas (UPIIZ), del Instituto Politécnico Nacional (IPN), fue galardonado por tercera ocasión y con mención honorífica, con el Premio Estatal de la Juventud, Zacatecas 2021, por Trayectoria en Responsabilidad Social.

La Secretaría de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha destacado la necesidad de cultivar ciudadanas y ciudadanos conscientes de su entorno, con una formación temprana en el conocimiento y entendimiento de los problemas ecológicos que aquejan al planeta.

En tanto, el Director General del IPN, Arturo Reyes Sandoval, ha resaltado la importancia de la tarea de los defensores ambientales en las Instituciones de Educación Superior y la urgencia en el fortalecimiento de la labor académica relacionada con el cuidado del medio ambiente.

A su vez, Diego Alberto Hernández Zúñiga, igualmente estudiante de la UPIIZ, del IPN, también recibió el galardón en la categoría de Protección al Medio Ambiente, de manos del Gobernador de la entidad, Alejandro Tello Cristerna, quien reconoció la labor de 16 jóvenes zacatecanos que buscan generar más oportunidades para su tierra.

La aportación por la que ambos alumnos politécnicos de Ingeniería Ambiental recibieron el premio otorgado por el Instituto de la Juventud de la entidad, fue por la iniciativa "Recuperemos La Bufa", el emblemático cerro ubicado en el centro histórico de la ciudad de Zacatecas, que sufrió un incendio el 24 de marzo del presente año, y que devastó casi la totalidad de sus 100 hectáreas de pasto, árboles, flora y fauna.





Esta iniciativa, a la que se han sumado estudiantes, docentes, especialistas, ciudadanía, medios de comunicación, empresarios y autoridades gubernamentales, también ha sido reconocida por el Ayuntamiento de Zacatecas y en el Concurso Nacional Iniciativas Kybernus 2021, programa del Centro Ricardo Salinas Pliego, que identifica e impulsa, en cada estado de la República, liderazgos juveniles que generan prosperidad incluyente.

Además de participar activamente en el rescate de este emblemático lugar, Hernández Zúñiga, es miembro fundador de la empresa biotecnológica Fertilizac que desarrolla fertilizantes orgánicos y ha conformado la Consultoría Ambiental y Seguridad en el Trabajo (CAST), actividades que también fueron determinantes para lograr este reconocimiento.

Por su parte, Jaime Vladimir Espinosa quien recibió por primera vez este galardón en 2017, en la categoría al Mérito Campesino, por crear un fertilizante orgánico y en 2020 en la categoría de Medio Ambiente, por el programa denominado "Árboles por alimento", resaltó que estos premios son un símbolo de todo el esfuerzo, dedicación y disciplina con los que se entrega día con día para contribuir al bienestar de la población.

"Quiero dejar un mundo mejor a mis hermanos, a mis amigos y a todas las nuevas generaciones, estos premios sólo me obligan a trabajar más, nunca me van a ver descansar, estoy consciente de que es un trabajo arduo, pero estoy convencido que rendirá sus frutos y siempre será recompensado", destacó.

--o0o--

